

L'Indépendant, 22/01/23

Pyrénées-Orientales : feu de combles en Cerdagne, trois personnes relogées



Le feu s'est déclaré dans une habitation de la rue du Bosquet. Capture Google - StreetView

L'incendie s'est déclenché dans la matinée de ce dimanche 22 janvier 2023.

Les secours ont été appelés ce dimanche matin vers 9 heures pour un feu de combles dans une maison sur la commune de Saillagouse, en Cerdagne. C'est l'isolant en ouate de cellulose qui s'est consumé, sans flamme, dégageant simplement des fumées. Pas moins de 17 sapeurs-pompiers ont été amenés à intervenir sur cette opération durant toute la matinée. D'impressionnants moyens humains employés à déblayer les combles de la maison jusqu'à 14 heures. Des hommes sont ensuite restés sur les lieux pour assurer une surveillance.

Les trois occupants de l'habitation ont dû être relogés, mais aucune victime n'est à déplorer.

Ce genre d'incendie se déclare en général pour deux sortes de raison, soit un dysfonctionnement électrique, soit un conduit de cheminée mal isolé.